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１ 保育行政についての質問 

(1) 保育行政について 

ア  新型コロナウイルスの感染が拡大して以降、感染防止に向けてどのような認識を持ち

対応してきたか。 

イ  保育体制や環境の改善について、以下の見解はどうか。 

(ｱ) 県内の自治体では、保育士の負担軽減のために園児の登降園の記録をＩＣＴ化し

ている事例があるが、早急に導入してはどうか。 

(ｲ) 新型コロナウイルスの感染防止のため、園内の消毒作業等の施設管理業務が増

加しており大きな負担になっていることから、外部委託を検討してはどうか。 

(ｳ) ４月１日現在の待機児童及び潜在的待機児童の状況はどうか。１歳児の保育士配

置は４対１と聞いているが、見解はどうか。年度途中の入園により園児数が増加する

ことなどから、保育士の負担が大きい状況が続いている。保育現場を疲弊させないた

めの人員配置が必要であることから、早急に保育士の確保に努めるべきではないか。 

ウ  上田市保育施設整備計画の中で施設評価が低い、または耐震性のない園が複数あ

り、安全性が確保されない状況であることは重要な問題である。今年度の実施計画のう

ち、老朽保育所延命化・長寿命化事業の中には具体的な事業名が搭載されていなか

ったが、老朽保育所の施設整備について、どのような見解を持っているか。 

エ  老朽保育所に限らず、雨漏り等の施設整備の要望が多く寄せられていることから、緊

急性の高い箇所から早急に対応し、多くの要望に対応できるように来年度の予算編成

を行うべきと考えるが、見解はどうか。 

 

 


